
  

 

 

８月３１日(土)には、延
期になっていた第 1回奉仕
作業並びに資源物回収が、
行われました。朝早くか
ら、資源物回収や奉仕作業

においでくださった PTA役
員の皆様をはじめ、多くの保護者の皆様にご協
力をいただき誠にありがとうございました。保
護者と一緒に子どもたちの参加する姿も多く見
られ、大変うれしく思いました。きっと、子ど

もたちにお声がけいただいたのだなと推察して
おります。開会式の時にもお伝えしましたが、
子どもたちには「自分の命は自分で守る」と機
会をとらえて話しています。親と一緒に参加す
ることで、「自分たちの学校は、自分たちできれ
いにする」という意識が育ち、その気持ちが将

来「自分たちの住んでいる地域は、自分たちで
作る」といった気持ちに繋がっていって欲しい
とも考えているところです。 
何はともあれ、皆様のご協力により校庭がき

れいになりました。誠にありがとうございまし
た。 
なお、資源物回収の収

益金は１３，３７２円で
した。お知らせいたしま
す。 

今年も６年生と校長の
昼食会を始めました。こ
れは、コロナウイルスが
収まった昨年度から行わ
れています。昨年度結構
好評だったので、今年度

は学期に１回やろうと考えました。しかし、多
田野小学校の中心となって活躍する６年生は、
忙しくてうまく時間の調整ができません。２学

期には調整ができそうだということで、９月２
日から始めました。私が小学生のころには、校 

長室は敷居が高く、気軽に入れるところはありま
せんでした。どちからかというと、いけないこと
をして叱られるときに連れられて行ったという記
憶があります。昔ほどではないと思いますが、校
長室は、お客さんが来るところで、児童が気軽に
入れるところではないと思っている子どもたちが
多いということが分かりました。それでも、１、

2年生のときに入ったこと
があるという児童もおり、
生活科の学習で学校探検を
したときには、探検したサ
インをもらいに校長室に来
ていたことを思い出したよ
うです。 

 6年生は、校長室に入ってソファーに腰かける
と「ふかふか」「気持ちいい」など感想を述べてい
ました。食事中は、中学校でやりたい部活動や将
来就きたい職業などについて話してくれました。
将来、同級生の中から有名になる小説家やイラス
トレイター・シェフなどが出るかもしれないと言
う話題で盛り上がり、今からサインをもらってお
こうということになりました。全員もらうことに
なるので、卒業アルバムにみんながサインするペ
ージを設けてはという意見
も出ました。短い時間では
ありますが、楽しく会食が
すすめられています。これ
からも会食が楽しみです。 

報道
などに
より既

にご存知の方も多いかと思いますが、令和７年
度から県立安積高校内に県立中学校が開設され
ることになっています。定員は６０名、学区は
全県とのことです。来年１月に入学試験が行わ
れます。今年受験を考えている６年児童の保護

者皆様はもとより、
５年生以下の保護者
にもお知らせいたし
ますとともに、今年
度以降、受験を考え
ていらっしゃる児童
の保護者の皆様は、

学校に事前にお知らせいただければ幸いです。
詳しくは、福島県教育委員会のホームページか
らご覧いただけます。 

郡山市立多田野小学校 
第２０号 

令和６年９月 12日(木) 
文責：校長 宗像善吉 

(裏面に続く) 

学校探検(1年時) 



今回は、前号で載せられなかった４年生と５
年生の感想です。 
トランプ前大統領がピストルで撃たれてけが

をしたこと、高校生の久保凜さんが女子８００m 
で日本記録を出したこと、パラリンピックや卓
球女子の話題など同じ記事が目に留まったとい
う児童が多かったようです。 
今回載せられなかった５年生は、次回掲載い

たします。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ４年生の子どもたちは、 

みなさん、新聞を読んで、疑問やもっと知り
たいと思うことがあったら「自主学習」で取り
組んではどうでしょう？ 

デジタル新聞を読んで 

「熱き戦い175人挑む」 8/27日(火) 

175人もの人が挑んできたことが分かりま
した。しかも全員スポーツの日本代表だとい
うことです。この中には普通の人(健常者)も
いるし、普通の人とは違う人もいるのです。
でも普通の人と違う人も普通のように日本代
表で出ていることもすごいと思いました。ぼ
くは普通の人だけど、普通じゃない人みたい
にがんばりたいです。 

 ４年 霜山 旭陽  

「16歳久保凛、女子800ｍで19年ぶり日本新
日本女子初の１分台」 7/15日(月) 

高校生で日本新記録を出してとてもすごい
なあと思いました。これからもたくさんすご
い記録を出してほしいです。あと少しでオリ
ンピックなので頑張って欲しいです。 

 ４年 伊藤 心音  

「神奈川 昨季覇者破る」 ８/26日(月) 
 

 美和さんと美柚さんはペアになったことが
少なかったそうですがコートでは息ぴったり
ですごいなあと思いました。これからも頑張
って欲しいです。 

４年 人見 友菜  

「卓球がくれた居場所」  ９/２日(月) 
 
 (和田なつきさんが)小学生で嫌がらせをう
けていて、そこからいろいろなことがあって
今のようなすごい人になったんだなと思いま

した。」私もそんなふうになりたいです。 
４年 増戸 葉音 

「16歳久保凛、女子800ｍで19年ぶり日本新

日本女子初の１分台」  ７/15日(月)  
 
 私は高校生で日本新記録を出してすごいと
思いました。そして、日本女子で初めて 2分
切りということもすごいと思いました。これ
からもたくさん記録を出してほしいです。ま
た、黙少しでオリンピックなので、頑張って
欲しいです。    ５年 大橋 莉衣菜 

「トランプさんうたれる」 ７/17日(水)  
 

 7月 13日にトランプさんがうたれました。
ぼくはこのニュースを見たときびっくりしま
した。早く治って欲しいと思いました。  
            ５年 佐藤 歩夢   

「トランプさんうたれる」 ７/17日(水)  
 
 トランプ元大統領がうたれたことについ
て、僕は死んでしまったのかと思いました。
でも生きていてよかったです。 

   ５年 松浦 真徳  

「いよいよオリンピック」 
             ７/24日(水)  

 
 私は、「いよいよパリオリンピック」という
バレーやブレイキンやバスケなどのパリオリ
ンピック競技についての記事を読みました。
今年からオリンピック競技になったブレイキ
ンは今年からパリオリンピックに行けると書
いてあり私はびっくりしました。私はバレー
を習っていて日本代表が男女ともパリオリン
ピックに行けるというのがすごいと思いまし

た。テレビでやるバレーが早く見たいです。 
            ５年 三瓶 真奈   

「『今、必要なのはとにかく水』大雨で住宅
に泥、断水も 秋田」  ７/２７日(火)  
 
 今秋田県と山形県は大雨のせいで水不足が
起きているのだと見出しを読んだだけで分か
りました。 
            ５年 江口 冬眞  


